

Herbstausflug 2017

Heimatvereinigung zu Besuch im Atelier von Carl Roesch

Nach Diessenhofen eingeladen hatte eigentlich Mitglied Urs Roesch, Neffe des 1884 geborenen und 1979 verstorbenen Künstlers Carl Roesch. Doch leider verstarb er im vergangenen Jahr selber. So empfing an seiner Stelle Helga Sandl, Kuratorin und beste Kennerin des Künstlerwerks am Bettagsontag die rund zwei Dutzend Besucher der Heimatvereinigung im Diessenhofer Museum. Nach einem kurzen Überblick über das Werk und die Zeit um 1917, dem Start ins Leben als freischaffender Künstler, führte Neffe Urs dann selber sehr lebendig - allerdings im Film, gestaltet von Hansueli Holzer - durch Leben und Werk seines Onkels. Anschliessend konnten die Besucher die ausgestellten Bilder des Künstlers im Original selber betrachten, die feinfühlig dargestellten Landschaften und Menschen, oft in kubistisch auf die wichtigsten Konturen vereinfachten Formen.

Ein kurzer Aufstieg an die Kante des Rheinbordes führte ins Atelier des Künstlers. Hier hatte er also gewirkt mit seiner starken Frau Margrit zusammen, sich inspirieren lassen beim Blick über den Rhein, seine Ölbilder, Aquarelle, Pastelle, Radierungen, Zeichnungen, Glasmalereien und Mosaik geschaffen. Es schien, als hätte Carl den Raum nur für kurze Zeit verlassen und seinen Geist zurückgelassen.

Nach einem herzlichen Dank an Helga Sandl und Hansueli Holzer, dem Organisator des Ausflugs, ging's zurück zur Schiffflände.

Vom Schiff aus warfen die Besucher einen letzten Blick zum Atelier hinauf und genossen die herbstliche Landschaft auf der Rückfahrt nach Stein am Rhein.

